



LETZTE ETAPPE DER FOTOAUSSTELLUNG "STARKE FRAUEN"

IM GEMEINDEZENTRUM DER EV. KIRCHENGEMEINDE HÖSEL, BAHNHOFSTRAÙE

Frauen aus mehreren Generationen aus den Kirchengemeinden des Kirchenkreises Düsseldorf-Mettmann

Fotografiert und interviewt von Beate Meurer, Öffentlichkeitsreferentin des Kirchenkreises.

Die Fotoausstellung ist ein Projekt des Kirchenkreises Düsseldorf-Mettmann.

Dies ist die letzte Etappe der Ausstellung, die voraussichtlich bis Ende Juni / Anfang Juni zu sehen sein wird.

"Die Idee zu der Ausstellung hatte ich, da immer noch ein großes Ungleichgewicht zwischen den Geschlechtern existiert. Gerade die Corona-Zeit hat deutlich gezeigt, dass es die Frauen waren, die den Hauptpart der Betreuung ihrer Kinder übernommen haben. Aber auch Themen, wie unterschiedliche Gehälter oder der geringe Anteil von Frauen in Führungspositionen - obwohl sehr gut qualifizierte Frauen diesen Weg durchaus wählen würden - haben deutlich gemacht, dass wir noch weit von einer Gleichberechtigung entfernt sind", Beate Meurer.

Diese Ausstellung rückt die Frauen - stellvertretend für alle Frauen in unserer Gesellschaft - in den Mittelpunkt.

Die [Pressemitteilung zur Eröffnung der Ausstellung 2023](#) finden Sie hier.

STARKE FRAUEN AUS DEN KIRCHENGMEINDEN

